

Les Mémoires Vivantes de la Shoah,
en coopération avec le Cinéma Odysée,
vous invitent à venir assister à la projection du film :

Le Prénom

d'Alexandre de La Patellière & Matthieu Delaporte

- le dimanche 15 décembre à 16h30 -

- Cinéma Odysée -

- 3 rue des Francs Bourgeois / Strasbourg -

- Entrée 6,50 euros sur présentation de cette invitation -



avec Patrick Bruel, Valérie Benguigui, Charles Berling
Belgique/France - 2012 - 1h49

Vincent, un agent immobilier, est invité à dîner chez sa sœur Elisabeth et son mari Pierre, tous deux professeurs à Paris et parents de deux enfants : Apollin et Myrtille. Claude, un ami d'enfance, tromboniste dans un orchestre symphonique, est également présent. Vincent doit donner des nouvelles de l'examen prénatal que son épouse Anna, qui doit les rejoindre pour le repas, a subi en vue de la naissance de leur fils. Le prénom choisi par les futurs parents mécontente fortement Pierre pour des raisons notamment idéologiques. La dispute entre les convives à ce sujet s'envenime, et donne bientôt l'occasion aux vieilles rancunes de ressurgir et aux secrets enfouis d'être dévoilés....

Une discussion aura lieu après la projection dans le salon de l'odyssée,
introduite par Daniel Lemler sous le titre "Les morsures de langue"

www.memoiresvivantesdelashoah.org

